

# Presenta Financiera Nacional de Desarrollo logros de colaboración con Banco Mundial

El Director General de la FND, Enrique Martínez y Morales, informó que a través del Proyecto de Expansión de Finanzas Rurales se han dispersado 205.7 millones de dólares en créditos.

**Autor**

Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero

**Fecha de publicación**

05 de noviembre de 2018

**Categoría**

Comunicado

El Director General de la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND), Enrique Martínez y Morales, presentó en la sede del Banco Mundial los logros y avances del proyecto de Expansión de Finanzas Rurales que impulsan en conjunto la FND y el Banco Mundial.

En la presentación realizada ante representantes de 163 países, el titular de la FND indicó que a través de la línea de crédito del organismo internacional, se han dispersado 205.75 millones de dólares en financiamiento para el sector rural de México.

Mencionó que la FND y el Banco Mundial iniciaron este esquema de colaboración desde 2016, con una línea de crédito que ha permitido estos logros hasta el primer semestre de 2018.

Adicionalmente, expresó que el crédito dispersado representa un total de 112 mil 745 acreditados a nivel nacional, de los cuales alrededor del 10 por ciento acceden primera al financiamiento formal para el desarrollo e impulso de nuevos esquemas de negocio en el ámbito rural.

Martínez y Morales indicó que del total de créditos otorgados a través de la Financiera Nacional de Desarrollo, el 87 por ciento fueron otorgados a mujeres para el establecimiento o crecimiento de sus negocios en comunidades con menos de 50 mil habitantes.

Abundó que otro de los resultados destacables es que a partir del crédito otorgado, el 90.2 por ciento fue dispersado en municipios clasificados como de alta y muy alta marginación.

Del total de créditos otorgados a este sector, el 70 por ciento fue dispersado en la región sur-sureste del país, una de las zonas prioritarias de atención.

Mediante estos recursos otorgados en crédito, se impulsaron alrededor de 170 mil proyectos agropecuarios, silvícolas, comerciales y de servicio, para el desarrollo de los municipios considerados como prioritarios a nivel nacional.

Cabe señalar que en promedio, cada acreditado de la FND solicitó alrededor de mil 800 dólares en financiamiento para fortalecer sus capacidades productivas, así como para el establecimiento y fortalecimiento de negocios en el medio rural.

En el encuentro, los representantes del Banco Mundial destacaron la labor que ha realizado la Financiera Nacional de Desarrollo para impulsar una cultura financiera en México, lo cual, coincidieron, es un caso de éxito que debe ser replicado en otras naciones.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 